

## Valdés se declara "muy contenta" y afirma que este domingo los cántabros van a conseguir "una voz propia y singular" en Madrid

La candidata del PRC al Senado destaca la alta participación desde primeras horas

Santander. 28 de abril de 2019

La candidata del PRC al Senado, Rosa Valdés, se ha declarado "muy contenta" y convencida de que en las elecciones generales de este domingo los cántabros van a conseguir "una voz propia y singular" en las Cortes Españolas, ya que su partido va a tener "muy buen resultado".

"Creo que hoy vamos a ver los frutos de la campaña que hemos hecho, una campaña muy intensa, en la que ha habido mensaje, proyecto y equipo y ha quedado claro que es importantísimo que los cántabros tengan una voz propia y singular para defender de verdad a Cantabria, porque hasta ahora nadie lo ha hecho", ha declarado Valdés tras depositar su voto esta mañana en el colegio Pedro Velarde de Maliaño.

La candidata regionalista ha considerado en este sentido que el PRC tiene que ser "como el Partido Nacionalista Vasco, Coalición Canaria o los valencianos, que con sus votos y su presencia en el Congreso están ratificando las mejoras que están recibiendo para sus territorios", un modelo al que "aspira" su formación y para lo que –ha dicho- "nos hemos empleado a fondo en esta campaña".

Finalmente ha destacado la alta participación desde primeras horas, que ha considerado "muy significativa e interesante", porque las elecciones son "la esencia de la democracia".